

évolution rapide, mettent à l'épreuve notre bonne volonté et notre détermination. Nous devons apprendre, comme les autres, à surmonter l'ignorance, les préjugés et la mauvaise volonté, et chercher à bâtir notre société sur la compréhension mutuelle.

L'Assemblée générale ayant décidé de commémorer le 21 mars l'incident qui s'est produit le même jour en 1960 à Sharpeville en Afrique du Sud, j'inviterais tous les Canadiens à observer cette Journée internationale non seulement par leurs relations avec les autres mais aussi par des contributions volontaires au Fonds d'affectation spéciale des Nations Unies pour l'Afrique du Sud et au Programme d'enseignement et de formation des Nations Unies pour l'Afrique australe". (Fin.)

Le Fonds d'affectation spéciale des Nations Unies pour l'Afrique du Sud a été établi par l'Assemblée générale en 1965 pour aider les victimes de l'apartheid et les personnes à leur charge. Son rôle complète l'assistance déjà fournie aux organisations bénévoles qui apportent des secours aux réfugiés sud-africains, et aux pays qui donnent asile à ces réfugiés.

Le Programme d'enseignement et de formation des Nations Unies pour l'Afrique australe vise à préparer les ressortissants de cette région du monde, par des stages et des études à l'étranger, à jouer entièrement leur rôle dans le développement de leurs sociétés et de l'Afrique dans son ensemble. Sous réserve de l'approbation du Parlement, le gouvernement canadien a l'intention de faire cette année un autre versement de \$50,000 (U.S.) au programme.

Les contributions à ces programmes et à d'autres organismes des Nations Unies peuvent être envoyées au Trésorier des Nations Unies, Bureau 3763, Organisation des Nations Unies, New York.